

いたくようになり、多くの  
方から応援や支援をしていた  
だきました。と同時に、その  
地域の魅力を知り、いろいろ  
な経験をしていくうちに、い  
つかお世話になつた方々や町  
に「何かの形で恩返しをした  
い」という思いを抱くようにな  
りました。今年の4月から、  
ビッグタイムシリーズのラジ  
オ番組でパーソナリティを務  
めさせていただいております  
が、その事前打ち合わせなど  
で、昨年は東京へ行く機会が  
たくさんありました。東京と  
の往来により、今までがあま  
りにも身近すぎて、分からな  
かつた北海道の魅力に気づき  
ました。その中の一つが鉄道  
です。私の東京での移動手段  
は、地下鉄がほとんどなので  
すが、地下鉄では景色を楽し  
むことができません。地下鉄  
には地下鉄の良さがあります  
が、自然の景色を楽しみなが  
ら移動できる北海道の鉄道つ  
ていいなど。鉄道も北海道の  
魅力の一つなんだと思いまし  
た。

## Tourist ambassador

# 喜多島 麻鈴さん 「北海道観光大使」 就任

本町出身の歌手「浜の歌姫」こと喜多島麻鈴さんが7月14日、北海道の魅力をPRする「北海道観光大使」に任命されました。本町からは2015年（平成27年）11月に就任した夏木えいじさんに次いで、2人目となります。

今はコロナウイルスにより、  
日頃からお世話になっている  
皆さまにもお会いできなくな  
つてしましましたが、フェイ  
スブックやインスタグラムと  
いったソーシャル・ネットワ  
ー킹・サービス（以下、  
SNS）やラジオ番組を通じ  
て多くの方とつながることが  
できています。

ラジオ番組では、主に北海  
道の観光や食、魅力、地域の  
ホットな話題などをお届けし  
ています。たとえば、桜の季  
節ですと「静内二十間道路の  
桜並木」で有名な新ひだか町  
の方からメッセージをいただき、  
自分が桜を見て感じたことや、  
その地域の情報をなどをプラス  
してお伝えしています。歌の  
活動で道内各地へおじゃまさ  
せていただいておりますが、  
プライベートでも道内を旅行  
していますので、そうした経  
験が生かせたと思っています。  
歌があるときはお酒は飲まな  
いのですが、プライベートで  
は地酒なども飲んだりしてい  
ます（笑）。ラジオの仕事に大  
変やりがいを感じ、ラジオ番  
組をきっかけに始めたSNS

で、皆さまから良い刺激や前  
向きになれる勇気をたくさん  
いただいている。もともと  
話をするのが苦手でしたので、  
リスナーの方に喜んでもらえ  
ただいたが、こういうご縁をい  
うなうかと、最初は不安  
でした。しかし、こういった方と話  
したり、考えを聞いていくう  
ちに「自分も新しいことにチ  
ヤレンジしてみたい」「自分  
も変わらなければ」という思  
いが強くなつていきました。  
今までの私であれば、観光  
大使という身に余るほどの大  
役を引き受けることはできな  
かったと思いますが、北野は  
じめ先生や生まれ育った白糠  
町、北海道内で応援してください  
る皆さまのおかげで、こう  
して観光大使を務めさせてい  
ただくことができました。こ  
の場をお借りして、心から感  
謝申し上げます。

観光大使として、北海道は  
もちろん、白糠町の魅力も伝  
えていきたいと思っています。  
私はよく、ウレシパチセなど  
でライブをやらせていただい  
たり、プライベートでもおじ  
やませていただいたりして  
いるのですが、こうしたアイ